



14ème législature

Question N° : 102460	De M. Gabriel Serville (Gauche démocrate et républicaine - Guyane)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique > outre-mer	Tête d'analyse >DOM-ROM : Guyane	Analyse > insécurité. lutte et prévention.
Question publiée au JO le : 07/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Gabriel Serville alerte M. le ministre de l'intérieur sur le climat d'insécurité qui ne cesse de s'amplifier en Guyane. En 2013 et 2014, 13 % des familles de Guyane ont déclaré être victimes de cambriolages, tentatives de cambriolage ou vols sans effraction selon l'Insee. Ce taux est 1,5 à 2 fois plus élevé qu'aux Antilles (8 %) ou en France (6 %). L'Insee relève par ailleurs le fort « sentiment d'insécurité » observé en Guyane : il est ressenti par 3 Guyanais sur 10 contre 2 Antillais sur 10 et 1 Français de l'Hexagone sur 10. Les atteintes à la personne atteignent également des niveaux record 7 % de la population. La violence au sein des ménages est très prégnante, touchant 4 % des Guyanais. Aussi, il lui demande de bien vouloir dresser un bilan des dernières opérations de police et de gendarmerie sur le territoire et de décliner les mesures de prévention qui sont mises en place pour endiguer ce phénomène.